



1年学年だより 6月号
大阪市立山之内小学校

まいにち「ともだちからまなぶ」！

5月は、遠足や、スポーツテストや、健康診断などの学校行事もたくさんありました。それぞれの行事で周りの友達や、場所から、大きな学びをし、力をつけてきています。また、日々の生活でも、同じ学年の友達や、6年生や、そのほかのお兄ちゃんお姉ちゃんとのつながり。すべてが学びとなっています。

さらに、生活科では、『種を育ててみよう』と観察も始めました。

決められた用紙に、決められたことを書くのではなく、自分の感じたことを書きたいスペースを作り、表現する。

2年生 3年生からつながっている種。

その種が日々大きくなる喜び。

そして、この学年便りのタイトル「ひまわり」を育てる喜び。

この学びで、子供たちは、【自分なりの表現】を少しずつ感じられるようになります。

学年通信「ぽっかぽか」でも、自分なりの表現で楽しみ、子供たちがつながっているのを感じています。

これからも、【自分の言葉で語る】ことを学びの中心においていこうと思っております。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

学習の予定

こくご	どうやってみをまもるのかな	おんがく	にじ・きらきらぼし
せいかつ	はなをさかせよう なつがやってきた	ずこう	どんなかたちかな？
さんすう	あわせていくつ のこりはいくつ	どうとく	なかよし うまれたてのいのち
たいいく	からだつくりあそび		

お知らせとお願い

☆プール水泳が 16 日（月）から始まります。5月 17 日に配布したお手紙を参考に準備をよろしくお願ひいたします。プール開始 1 時間目は、プール開きで 6 年生と入る予定です。山之内小学校では、プールカードを忘れた場合、水着があっても入れないと決まっておりますので、プールセット、プールカードを必ず、持たせるようにしてください。

☆20 日（金）は山之内フェスティバルです。縦割り班でお店を作り、それぞれが、お店を回ります。当 日は、参観となっておりますので、ぜひ、ご参加ください。また、1 年生は 5 時間目、他学年のオンライン授業を見学し、その後、集団下校をします。詳しくは、山之内フェスティバルについてのお知らせのお手紙をご覧ください。

☆25 日（水）は研究授業のため、給食終了後、13：30 に下校します。